
（第１０回） 
                  
 

開催日時 ６月 １８日        午後 ７ 時 ３０分 ～ ８ 時 ３０分 

場 所 
村民会館 

第６会議室 
出席者 委員２２人中１５人 記録者 

教育委員会 
萩 原 由 美 

☆冒頭、部会長から校章のその後の経過説明を事務局に求めた。 
・校章（図案）は６月議会で提案し、部会で報告したものに決定した。色については、まだ決

まっていない。 
☆続いて、開校モニュメントについて、検討会の結論が出たので経過説明を行った。 

・開校に向けて村内の方から 350 万円の寄付をいただいた。この寄付金で開校モニュメント

を作成することとし、モニュメント設置に関する検討会で検討を進めてきた。寄付者から「飯山

市出身の芸術家猪瀬清四郎さんにお願いしてもらえないか」という意向が寄せられ、検討会はこ

れを了承し、設置場所等は今後猪瀬清四郎さんと教育委員会、学校で決めてもらうこととした。

 
【会議の内容】 
★ 記念式典の内容について意見交換をした。 

Ｑ 校旗は間に合うのか Ａ 後は色だけなので間に合わせたい。 
Ｑ 功労者の表彰等はするのか。 Ａ 特に考えていない。 
Ｑ 開校式の内容はどのようなものか。 Ａ 宣告のみとしたい。 
・モニュメントと校歌については、相手があることなので部会の手を離して村に任せたい。 
・校歌の発表とモニュメントの除幕式を記念事業として行なってはどうか。 
・子どもたちに呼びかけ等何か発表してもらってはどうか。 
・校歌が間に合ったところで記念事業を行ってはどうか。 
・記念事業と式典は、全部揃ってからやったらどうか。 
・記念式典等は、全村民に参加を呼びかけたらどうか。 
記念式典は行う方向で意見が固まった。時期等は村にゆだねることとした。  

★ 「部会のまとめ」について話し合いをした。 
・同窓会について、前回結論はでなかったが新たに発足するとすれば、空白期間がでる。 
・今までやってきたものを続けるか、なくすか、どういう形にしても、同窓会は方向づけをし

た方が良い。 
・前回中部小学校のＰＴＡ同窓会の説明を聞いた。他の学校に無いものを持ち込むことは難し

い。 
・中部小学校同窓会は、同窓会の人が決めることである。 
・３校一緒になった同窓会の方向性を出しておいたらどうか。 
・新しい学校のＰＴＡの人たちが話し合って決めていったらどうか。 
・新小学校の発足だから同窓会は不向き。同窓一期生はこれからだから。 
・必要となったら、木島平小学校ＰＴＡで検討して進めて欲しい。 

★ 部会としてのまとめは一応の結論がでたが、まだ他に話し合うことがあるか。 
・他に問題が出たら必要に応じ事務局から招集があるということで、とりあえず今回が最後で

どうか。 
 

開校行事部会 会議録 



 
【質問等】 

Ｑ 校歌の詞は選んだ３作品をもとにできるのか。 
Ａ 校歌は曲が優先となると聞いているので、作詞がどうなるかわからない。 
 
                                            

 
「新小学校開校準備検討委員会 開校行事部会」 まとめ 

 
 本部会では、以下の内容について検討し、村の公聴に応えた。 
  
校  名  公募を行い集計結果と部会の投票結果を村に推薦した。 
      （校名は木島平小学校に決定した。） 
 
同 窓 会  中部小学校の同窓会は引き継がない。新小学校の同窓会は結論を急がず「問題提起」とい

うこととし、今後必要となった場合は、関係者で検討し決めてほしい。 
 
運 動 着  保護者と学校で相談しながら決めてもらうこととし、村へ伝えた。（校長会に一任） 
        
校  章  公募を行い作品６つ選び村に推薦した。村はこの中の図案を基にデザインし、校章を決定

した。 
 
校  歌  公募を行い、３つの作品に絞った。曲との関係もあり、後は村にゆだねた。 
 
記念行事  式典は行うことにする。時期等については、校歌・モニュメント等の完成時期もあるので

村にゆだねたい。 
 
記念モニュメント  
      モニュメントは猪瀬清四郎さんに依頼し、設置場所等は教育委員会、学校、猪瀬さんとで

決めてもらうことにした。 
 
【まとめ】 
・記念式典は行うこととし、時期等は村にゆだねることとする。 
・中部小学校同窓会は引き継がないこととする。新小学校同窓会については、結論を急がず今後必要と

なった場合は関係者で検討し、決めていただくことにする。 
・本部会は第１０回をもち、一旦閉会とする。今後部会の開催が必要なときは、事務局が招集する。 
 

 


